

## **Benjamin Koch zum neuen Vorsitzenden der FDP-Fraktion gewählt**

**Die FDP-Fraktion in der Dieburger Stadtverordnetenversammlung hat einen neuen Vorsitzenden. Einstimmig gewählt wurde Benjamin Koch (44), der im letzten Jahr auch an die Spitze des Ortsverbands rückte.**

Koch folgt damit auf Wilhelm Reuscher, der sich nach vielen Jahren in diesem Amt aus persönlichen Gründen nun nicht mehr zur Wiederwahl stellte. „Wir danken ihm herzlich für seinen sehr erfolgreichen Einsatz. Unter seiner Führung hat die FDP-Fraktion stets ein starkes Profil im Parlament gezeigt und sich zugleich einem konstruktiven Wettbewerb mit den anderen Parteien verpflichtet gefühlt“, resümiert Koch.

Die Tradition des sach- und lösungsorientierten Diskurses möchte Koch nun fortsetzen. „Die Zusammensetzung unserer vierköpfigen Fraktion hat sich mit der Wahl im März verändert“, betont er. „Wir verbinden parlamentarische Erfahrung mit vielen frischen Ideen und Gestaltungswille. In unserer konstituierenden Sitzung war offenkundig: Das Team brennt vor Vorfreude auf die Wahlperiode und kann es kaum erwarten loszulegen. Es ist für mich eine große Ehre es anzuführen.“

Um eine reibungslose Staffelholzübergabe sicherzustellen, wird Reuscher seinem Nachfolger gerne mit Rat und Tat zur Seite zu stehen: „Das haben wir ja bereits beim Parteivorsitz in 2020 sehr gut hinbekommen. Natürlich wird es dieses Mal genauso sein. Ich wünsche Benjamin Koch bestes Gelingen in seiner neuen Rolle.“

### **Benjamin Koch**

Fraktionsvorsitzender der FDP in der Dieburger Stadtverordnetenversammlung

Tel.: 0151-68446530

Dieburg, 19.04.2021